

La mort de Fidel Castro a un grand impact sur les réseaux sociaux



La Havane, 26 novembre (RHC).- La nouvelle du décès du leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, a eu un grand impact sur les réseaux sociaux où des milliers d'utilisateur ont exprimé leur respect pour ce combattant anti-impérialiste.

Peu après l'annonce du décès, faite par le président de Cuba, Raúl Castro, l'étiquette dièse #FidelCastro est devenue une tendance sur Twitter. Des internautes du monde entier ont adressé des messages de condoléances et ont rappelé le charisme du leader cubain en tant qu'homme politique, penseur et défenseur des peuples.

Sur son compte, le président de l'Équateur, Rafael Correa a signalé: «Un grand est parti. Fidel est mort.».

Pour sa part, le député vénézuélien Diosdado Cabello a signalé: «L'histoire parlera de toi comme l'un des grands parmi les grands».

Plusieurs usagers ont mis en exergue la pensée de Fidel Castro et se sont accordés à signaler que sans ses idées, l'on en pourrait pas comprendre le Xxè siècle. Un usager cubain @Frankcubarp, a assuré " les

enfants de ce révolutionnaires resteront fidèles à son histoire et ils en décevront pas le Commandant en chef de la Révolution cubaine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/113367-la-mort-de-fidel-castro-a-un-grand-impact-sur-les-reseaux-sociaux>



Radio Habana Cuba